



Chères et chers futur(e)s Elèves de 9^{ème},

Après avoir navigué durant 8 ans dans les eaux primaires, vous allez découvrir une mer inconnue, celle du CO : nouveaux lieutenants et capitaines de bord, nouveau navire, nouvel équipage.... Un temps d'adaptation sera nécessaire avant de trouver un bon rythme de croisière. Et si la mer se montre parfois agitée, vous aurez à vos côtés des commandants de bord affûtés pour affronter les vagues. Mais d'ici là, chères matelotes et chers matelots, profitez d'un bel été et de vacances bien méritées sur la terre ferme.

Au plaisir de vous rencontrer.

A bientôt !

Katia Berset
Adjointe de Direction